

Samedi 19 avril 2025 : inauguration de la fresque Street Art



Inauguration du splendide travail réalisé par les ados de l'Accueil Jeunes, en octobre 2024, sous la houlette de Oneweko Weko et en collaboration avec Répit et Partage : La parenthèse Ardéchoise.

Une valorisation de leur investissement et de leur implication sérieuse soulignée par Hugo BIOLLEY, président du SIEJ, et Ronan PHILIPPE, Maire de Peaugres, et applaudie par les nombreuses personnes présentes pour assister à l'événement.



N'hésitez pas à venir admirer leur œuvre sous le rond-point nord de Peaugres !